

#WEST #FAMILIE UND FRAUEN 20. Dezember 2022

OFL Düsseldorf: Vorweihnachtliche Überraschung

Bei klirrender Kälte und großem Stress kam die Überraschung der Ortsfrauenleitung Düsseldorf gerade recht. Gerne wurden die Tüten mit Nervennahrung von den Kolleginnen angenommen - und auch die Kollegen gingen natürlich nicht leer aus.



Sie wurden mit einem (Schoko)Küsschen bedacht. Trotz der angespannten Situation in den Betrieben gab es überall kleine Gespräche und so war es für alle ein schöner Nachmittag. Einige Tüten blieben wegen des hohen Krankenstandes über und wurden zur Bahnhofsmision gebracht. Auch dort war die Freude groß.



[Alle Bilder anzeigen »](#)